

Díaz-Canel en Artemisa: "La participación del pueblo, en todo, es fundamental"



Foto: Estudios Revolución

Por: Angélica Paredes López

Artemisa, 24 oct (RHC) Importantes objetivos económicos y sociales de la provincia de Artemisa fueron visitados este jueves por el Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Al filo de las 8 de la mañana llegó al municipio de Candelaria el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República.

En las proximidades de la cabecera municipal está enclavada el área donde se construye un parque solar fotovoltaico que aportará 21.8 MW al sistema electroenergético nacional. El mandatario conoció que, en estos momentos, la obra se encuentra a un 34 por ciento de su ejecución.

Según especialistas, se espera que la puesta en marcha ocurra en marzo del próximo año.

En el recorrido, donde estaba acompañado por el miembro del Buró Político Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central, el mandatario cubano subrayó que "esta es la alternativa más rápida y eficiente para cambiar la matriz energética del país".

"Trabajar ahora en esto es una prioridad", afirmó el Jefe de Estado.

El gobierno y los especialistas en el tema han explicado que, como parte de esa estrategia, en Cuba se ha fomentado el uso de la energía solar fotovoltaica, para lo cual desde inicios del 2024 se lleva a cabo un amplio proceso de inversión que consta de dos proyectos, el primero de ellos permitirá instalar mil megawatts, en un periodo de dos años. El segundo proyecto, de igual cantidad de generación, debe estar listo en el 2031.



Foto: Estudios Revolución

Seguidamente, el presidente cubano, junto a las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en el territorio artemiseño, se trasladó al municipio de San Antonio de los Baños.

Allí visitó la Planta de Sustrato de la Empresa de Acopio y Beneficio del Tabaco (ABT) "Lázaro Peña", perteneciente al grupo empresarial Tabacuba. En el diálogo con directivos y trabajadores le explicaron que la producción, iniciada a principios de 2024, es de 1 500 toneladas en un año.

El sustrato es una mezcla de sustancias que aporta nutrientes para el desarrollo de las plantas. En el caso del cultivo del tabaco, es ampliamente utilizado en la producción de posturas.

Y muy vinculado a este sector, se encuentra el Centro de peletización de semillas, del Instituto de Investigaciones del Tabaco. Ese centro también fue visitado por el Presidente cubano.

La tecnología que allí existe es suficiente para peletizar toda la semilla de tabaco que se usa en el país y extenderse también a los cultivos varios.



Foto: Estudios Revolución

Finalizando el recorrido, Díaz-Canel intercambió con los habitantes de la Finca Pratt, una comunidad donde habitan 650 personas y donde las transformaciones más visibles son de carácter social. Más de 90 pobladores desvinculados del estudio y el trabajo ya tienen empleo, al tiempo que se fomenta la promoción educativa y cultural en niños y jóvenes.

Con una representación de los vecinos de ese asentamiento poblacional conversó el mandatario cubano. Los instó a seguir construyendo con armonía y solidaridad nuevos proyectos para el bien de la comunidad.

Al finalizar la jornada, Díaz-Canel dirigió la habitual reunión con las autoridades del Partido y el Gobierno de la provincia y el municipio que visita, un encuentro de trabajo que sella cada recorrido que realiza por todo el territorio nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368132-diaz-canel-en-artemisa-la-participacion-del-pueblo-en-todo-es-fundamental>



Radio Habana Cuba